



# 最強

～真の強さを問い続け、  
進化する2年生～

## キラリと光る 2年生の姿

新年度のスタートから、早くも1か月がたちました。新入生も入学し、2年生はひとつ先輩となって様々な場面で活躍する姿が見られます。

学級組織決めでは、昨年度の成果を生かし、学級の仲間のために頑張りたいという思いを堂々と語ったり、目標を持ち、新しい役割に挑戦したりしようとする姿が多く見られました。

また、学級目標決めでは、全員の「こんなクラスにしたい」という思いをキーワードにしてまとめました。そして、それぞれのクラスの個性が光る、素敵な学級目標ができました。日常生活や、様々な行事を通して、学級目標の達成につながる事実を積み上げ、その事実を見つめていくことを大切にしていきたいと思います。

ここまで、全力で頑張ってきたこともあり、そろそろ心や身体の疲れも出てくる頃かと思えます。連休中には、身体を休めることも大切に、体調を整えるようにしてください。また、安全に十分留意するとともに、時間を有効に活用して学習や部活動にも取り組みましょう。



### 保護者の皆様へ

授業参観・学年懇談へのご参加ありがとうございました。仲間とともに意欲的に取り組む様子を見ていただけたことと思います。また、学年懇談でお話させていただいたように、思いやりがあり、それぞれの個性を尊重し合える温かさが2年生の良さです。さらに良さを伸ばし、高め合える集団へと成長できるように職員一同全力でサポートしていきます。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

尚、篠島宿泊研修の参加同意書の提出期限が、**5月19日**「事前保健調査」の回答入力期限が、**5月8日**となっておりますので、ご提出、ご入力をいただきますようお願いいたします。